



martes 21 de abril de 2015

Fotografías de la asistencia del Alcalde de Antequera a la apertura oficial de "Autocaravanas Norte", nuevo establecimiento del Polígono Industrial

Fotografías de la asistencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, al acto de apertura de "Autocaravanas Norte", nuevo establecimiento del Polígono Industrial y pionero en la mitad sur peninsular en este tipo de vehículos con una amplia exposición en modelos nuevos y seminuevos.



El Alcalde estuvo acompañado por la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, en acto desarrollado en la tarde de este viernes 17 de abril.

